



2023

JAHRESBERICHT SCHIFFE

LIEBE FREUNDE DER OM-SCHIFFSARBEIT,

Im Rückblick auf 2023 erkennen wir Gottes Wirken. Er machte es möglich, dass wir seinen Auftrag ausführen konnten.

Dank der Großzügigkeit unserer Unterstützer aus der ganzen Welt begann die *Doulos Hope* ihre Arbeit bereits ein Jahr nach dem Kauf.

In den ersten Monaten gab es technische Probleme und einer der großen Schiffsmotoren musste ersetzt werden. Doch auch in diesen Herausforderungen erlebten wir Gottes Hilfe.

Die Mannschaft der *Logos Hope* war begeistert von den Besuchen im Nahen Osten und erlebte dort ein Wunder: Zum ersten Mal öffnete Gott die Türen für ein unvergesslichen Besuch im Irak.

Wir freuen uns sehr, dass wir gemeinsam mit den afrikanischen Kirchen Gottes Geschichte mit Afrika aus der Perspektive afrikanischer Christen feiern können. Sie bauen sein Reich in ihrer Umgebung und auf dem ganzen Erdteil.

Wir sind sehr dankbar für Ihren Beitrag zu all dem und wir dienen Gott gemeinsam zu seiner Ehre.

Seelan Govender, CEO
OM's Ship Ministry



Zahlen und Fakten 2023



Hafenbesuche:

26

Besucher insgesamt
auf der *Doulos Hope*
und der *Logos Hope*:

950 279

Teilnehmer an
Veranstaltungen:

52 107



Hafenhelfer
vor Ort:

835

Landteams:

1 372

Bildung, Hilfe und Hoffnung für Menschen weltweit

Folgen Sie uns auf:    

Weitere Infos, Videos und mehr auf:

om.org/ger/ships

Alte Neckarelzer Str. 2, 74821 Mosbach, Deutschland

+49-6261-92630 @ info@omships.org



Basra begrüßte die Logos Hope herzlich mit einem Feuerwerk und einer Lichtshow

GASTFREUNDSCHAFT AUF EINEM NEUEN LEVEL

Die Iraker begrüßten die Mannschaft der *Logos Hope* mit ihrer unnachahmlichen Gastfreundschaft. Ausflüge, Feste mit landestypischem Essen sowie Kunst- und Fotoausstellungen an Bord waren nur einige der Elemente, mit denen Basra die Schiffsgemeinschaft als Gäste ehrte.

Ein Regierungs-Vertreter sagte: „Ich habe mich wirklich darüber gefreut, dass die ganze Mannschaft den Irak genossen, unsere Geschichte kennengelernt und erlebt hat, wie sehr wir die Welt lieben. Ich hatte den Eindruck, dass die *Logos Hope* die ganze Welt in mein Land gebracht hat. Ich konnte erleben, wie all diese unterschiedlichen Kulturen in Frieden zusammenleben und jeder den anderen respektiert.“

Schiffsmitarbeiterin Arione aus Curaçao sagte: „Ihre warmherzige Art hat unser Bild vom Irak verändert und uns eine neue Perspektive gegeben. Sie haben uns so viel Gastfreundschaft, Fürsorge und Liebe erwiesen. Sie haben sprichwörtlich alles für uns getan und es war einfach fantastisch!“

DIE DOULOS HOPE IM DIENST

Die *Doulos Hope* wurde bei einem Aussendungswochenende Anfang Mai 2023 in Singapur feierlich ihrer neuen Aufgabe übergeben.

Es war ein bemerkenswerter Weg, auf dem Gottes Führung an vielen Punkten deutlich wurde, vom Kauf im Mai 2022 über zwölf Monate voller Vorbereitungen bis hin zur Aussendung.

Trotz anfänglicher technischer Probleme hat die *Doulos Hope* seither Häfen in Malaysia, Thailand und Kambodscha besucht. Durch die wachsende Mannschaft konnten wir auch mehr Möglichkeiten in diesen Häfen wahrnehmen und bekamen so einen ersten spannenden Eindruck vom Potenzial des Schiffes. Wir sind dankbar für die Gebete und die Unterstützung, mit der wir diese Vision verwirklichen konnten.



Die ersten Besucher auf der Doulos Hope werden von Direktor Seelan Govender, Kapitän James Berry und dem kommissarischen Schiffsdirektor Pil-Hun Park begrüßt

Überblick Finanzen

EINNAHMEN UND AUSGABEN 2023

Unsere Einnahmen und Ausgaben schwanken jedes Jahr. In einigen Jahren gibt es Sonderspenden, in anderen z.B. höhere Kosten durch das Trockendock.

Auch schwanken die Einnahmen durch die Buchverkäufe je nach Region. In der Regel sind die Finanzen im Mittel der Jahre ausgeglichen.

Für das Jahr 2023 haben wir **Einnahmen** von **15.782.825 EUR** und **Ausgaben** von **17.751.781 EUR** verbucht.

DANKE FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG!
Spenden können Sie unter:
www.om.org/de/schiffe

Bücher 2023

Bücher verkauft
an Bord:

851 953

Bücher verkauft
weltweit:

2 151 953



OM Schiffsarbeit



Ein Ship-to-Ship-Team besucht die Mannschaft eines anderen Schiffes

VON SCHIFF ZU SCHIFF (KENIA)

Die philippinischen Mitarbeiter eines Tankers in Mombasa freuten sich sehr über den Besuch des „Ship to Ship“ (von Schiff zu Schiff)-Teams von der *Logos Hope*, das Gottes Liebe an Mannschaften anderer Schiffe weitergibt. Noah aus Ghana berichtete: „Wir gaben ihnen Geschenktüten mit Bibeln und Büchern über das Evangelium in ihrer Muttersprache.“ Jireh, auch aus den Philippinen, erinnerte sich: „Sie freuten sich so, dass wir in unserer Muttersprache Tagalog miteinander reden konnten. Eines ihrer Hauptprobleme ist Einsamkeit. Deshalb ist der persönliche Kontakt für sie so wichtig.“



Gäste schauen sich im Büchermarkt der Doulos Hope Bücher an

SUCHE NACH ANTWORTEN (MALAYSIA)

„In Penang kam eine Frau auf mich zu und sagte: ‚Ich hätte gerne ein Buch darüber, wie man Gott kennenlernt‘, sagte Marlies aus den Niederlanden. ‚Ich fragte sie, ob sie die Bibel kennt, und sie erzählte mir, dass sie eine Bibel hat, aber nichts über Gott weiß. So suchte ich ein passendes Buch für sie und erzählte ihr aus meinem Leben.‘ Marlies gab der Frau ihre Kontaktdaten und zwei Wochen später schreibt die Frau ihr. ‚Sie hatte in dem Buch gelesen. Weil sie keine christlichen Freunde hat, wollte sie mir ihre Fragen über Gott stellen. Lobt Gott dafür!‘“



Doulos Hope



Logos Hope

DAS LICHT IST GEKOMMEN (MADAGASKAR)

In Toamasina erfuhren wir bei der Veranstaltung ‚Das Licht ist gekommen‘, wie eine der am wenigsten erreichten Bevölkerungsgruppen ganz im Süden von Madagaskar Jesus erlebt hat. Seit zehn Jahren gibt ein OM-Team dort den Ntandroy von Jesus weiter, betreut die neuen Jesus-Nachfolger und schult ihre Leiter.

Vier Tage lang reisten 13 von den Christen aus diesem Ort auf die *Logos Hope* und erzählten hier, was diese Arbeit in ihrem Dorf bewirkt hat. Die Zuschauer aus dem Volksstamm der Ntandroy freuten sich sehr über diese Bestätigung, dass Gott am Werk ist. Es bedeutet ihnen viel, dass ihre Kultur in diesem internationalen Umfeld gesehen und wertgeschätzt wird.

Die Delegation der Ntandroy tritt in Toamasina an Bord der *Logos Hope* auf



„Dieser Ort fühlt sich für mich wie der Himmel an, denn da, wo ich lebe, gibt es keine Bücher über den Glauben. Bitte betet dafür, dass meine Familie mir das Lesen dieser Bücher erlaubt.“

Besucher im Büchermarkt der *Logos Hope* in Bahrain

18 Länder besucht (2023)

Logos Hope: Ägypten, Jordanien, Saudi-Arabien, Dschibuti, Irak, VAE, Bahrain, Oman, Seychellen, Kenia, Tansania, Madagaskar, Mosambik
Doulos Hope: Malaysia, Singapur, Thailand, Kambodscha

Unterstützen Sie die Arbeit der OM-Schiffe durch:

... das Mobilisieren neuer **Mitarbeiter** für uns. Kennen Sie einen Jesus-Nachfolger, der gerne an Bord eines unserer Schiffe in Jüngerschaft wachsen möchte?

... großzügige **Spenden** für die Schiffsarbeit. Ihre Spende ermöglicht lebensverändernde Begegnungen mit der Bevölkerung.

... **mutiges Beten.** Gerne schicken wir Ihnen unsere Nachrichten regelmäßig an Ihre E-Mail-Adresse. Oder Sie besuchen www.joshuaproject.net und beten damit täglich für eine andere Bevölkerungsgruppe, die noch nichts von Gottes Liebe erfahren hat.



Hier finden Sie unseren Video-Jahresrückblick: om.org/ships/highlights